
平成２７年度第８回定例教育委員会会議録 

 

 

 

１ 開催日時  平成２７年１１月１８日（水） 午後１時３０分 

 

２ 場  所  七戸庁舎 ３階 第１会議室 

 

３ 委員氏名  １番委員（委員長）  附田
ツクタ

 道
ミチ

大
オ

 

        ２番委員       内山
ウチヤマ

 優
マサル

 

        ３番委員       山本
ヤマモト

 貴子
アツコ

 

        ４番委員       福田
フクタ

 雅
マサ

行
ユキ

 

        ５番委員（教育長）  神
ジン

 龍子
リュウコ

 

 

４ 欠席委員  なし 

 

５ 職員氏名  学務課長       中野
ナカノ

 昭弘
アキヒロ

 

        生涯学習課長     金
カネ

見
ミ

 勝弘
カツヒロ

 

        世界遺産対策室長   小山
オヤマ

 彦逸
ヒコイツ

 

        学務課長補佐     田村
タムラ

 教男
ノリオ
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附田委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

附田委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

附田委員長 

 

 

 

学務課長 

 

附田委員長 

 

 

 本日は、お忙しいところ御出席下さいまして、ありがとうございま

す。 

 これより、七戸町教育委員会会議規則第６条第２項の規定により、

平成２７年度１１月第８回定例会を開会します。 

 

 日程第１、会議録署名委員の指名については、七戸町教育委員会会

議規則第２４条の規定により、２番内山委員と３番山本委員を指名し

ます。 

 

 日程第２、会期の決定については、本日１日にしたいと思います。

ご異議ございませんか。 

 

（異議なしの声） 

 

 異議なしと認めます。従ってそのように決定します。 

 

 日程第３、傍聴人の人数の制限についてお諮りします。 

 会議場が狭いので、傍聴人の人数を七戸町教育委員会会議傍聴規則

第３条の規定に基づき、８人に制限したいと思います。 

  

ご異議ございませんか。 

 

（異議なしの声） 

 

 異議なしと認めます。よってそのように決定し、議事を進めます。 

 日程第４、報告第１６号「平成２７年度１１月教育長等一般経過報

告について」を学務課長から説明願います。 

  

 （資料に基づき説明） 

 

 説明が終わりましたので、これより質疑を行います。 

 質疑はございませんか。 

 



2 

 

 

 

 

附田委員長 

 

 

生涯学習課長 

 

附田委員長 

 

 

福田委員 

 

生涯学習課長 

 

 

 

附田委員長 

 

 

 

附田委員長 

 

 

 

 

 

 

附田委員長 

 

 

附田委員長 

 

  

  （なしの声） 

 

 次に、日程第５、議案第２３号「七戸町公の施設における指定管理

者の指定について」を生涯学習課長から説明願います。 

 

 （資料に基づき説明） 

  

 説明が終わりましたので、これより質疑を行います。 

 質疑はございませんか。 

 

 今までと変わったところはありますか。 

 

 これまでと同様に公募ではなく指名による選定となりますが、大き

く変わったところは、毎年、事業内容を評価・点検するモニタリング

を実施することになりました。 

 

 その他ございませんか。 

 

 （なしの声） 

 

 これより、議案第２３号「七戸町公の施設における指定管理者の指

定について」を採決します。 

 お諮りします。本案は原案のとおり決定することにご異議ございま

せんか。 

 

 （なしの声） 

 

 異議なしと認めます。 

 従って、本案は原案のとおり決定しました。 

 

 次に、日程第６、議案第２４号「平成２７年度教育事務に関する点

検及び評価報告書について」を学務課長から説明願います。 
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学務課長 

 

附田委員長 

 

 

附田委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

神教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

附田委員長 

 

 

 

 

 （資料に基づき説明） 

 

 説明が終わりましたので、これより質疑を行います。 

 質疑はございませんか。 

 

 前年度の教育評価審議会委員からの意見に対する説明があります。 

 まず、給食費の無料化に関する意見について、これは、町長からの

指示で始めた事業ですが、財源が十分にあるのであれば続けてもいい

と思いますが、この事業をやることによって他の事業の予算が圧迫さ

れるのであれば、見直し・検討する必要があると思います。 

 保護者からアンケートを取るとありますが、全額給付を受ける側か

らアンケートをとっても、ダメだという人はいないと思いますので、

アンケートの内容も考える必要があると思います。 

 次に、美術館の運営への意見について、回答では、外部の人材によ

る評価委員等による評価をしていきたいとのことですが、具体的にど

ういうイメージなのか。 

 次に、スポーツ少年団への補助金の在り方についての意見ですが、

これは、補助金を一本化したほうがいいのではということですか。 

 

 給食費の無料化事業ですが、予算的には厳しい状況ですので、私及

び副町長から町長へ見直しについて話したんですが、町長は継続した

いとの気持ちが強く当面は継続されます。 

 美術館の運営について外部人材を入れた委員会による評価ですが、

まだ具体的なことは決まっていませんが、これをやることによって、

改善されるのではないかと考えています。 

 スポーツ少年団の補助金ですが、現在、平成２８年度の予算編成作

業を行っていますが、この中で、補助金の一本化を図る予定です。 

 

 その他ございませんか。 

 

 （なしの声） 
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附田委員長 

 

 

 

 

 

 

附田委員長 

 

 

附田委員長 

 

 

学務課長 

生涯学習課長 

世界遺産対策室長 

 

附田委員長 

 

 

福田委員 

 

 

学務課長 

 

 

附田委員長 

 

 

 

附田委員長 

 

 

 これより、議案第２４号「平成２７年度教育事務に関する点検及び

評価報告書について」を採決します。 

 お諮りします。本案は原案のとおり決定することにご異議ございま

せんか。 

 

 （なしの声） 

 

 異議なしと認めます。 

 従って、本案は原案のとおり決定しました。 

 

 次に、日程第７、議案第２５号「平成２７年度１２月定例議会教育

委員会補正予算案について」を学務課長から順次説明願います。 

 

 （資料に基づき説明） 

 （資料に基づき説明） 

 （資料に基づき説明） 

 

 説明が終わりましたので、これより質疑を行います。 

 質疑はございませんか。 

 

 各施設に石綿の調査委託料が計上されていますが、これはやらなけ

ればならない業務ですか。 

 

 法律により、やらなければなりません。 

 また、県からも指導されており、今回の補正で計上しました。 

 

 その他ございませんか。 

 

 （なしの声） 

 

 これより、議案第２５号「平成２７年度１２月定例議会教育委員会

補正予算案について」を採決します。 

 お諮りします。本案は原案のとおり決定することにご異議ございま
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附田委員長 

 

 

附田委員長 

 

 

学務課長 

 

附田委員長 

 

 

 

 

 

附田委員長 

 

 

 

生涯学習課長 

 

 

 

 

 

世界遺産対策室長 

 

 

附田委員長 

 

せんか。 

 

 （なしの声） 

 

 異議なしと認めます。 

 従って、本案は原案のとおり決定しました。 

 

 次に、日程第８、その他に移ります。 

 学務課長から説明願います。 

 

 （次回教育委員会の日程等について説明） 

 

 次回定例教育委員会の日程について、学務課長から１２月２１日

（月）か２２日（火）の１３：３０からで調整したいとのことですが、

１２月２１日（月）でよろしいですか。 

 

 （異議なしの声） 

 

 では、次回定例教育委員会は、１２月２１日（月）午後１時３０分

からとします。 

 その他、生涯学習課長・世界遺産対策室長はございませんか。 

 

 今後の行事についてお知らせします。 

 

 １１月２９日（日）にスポーツ・レクリエーション、１２月６日（日）

に橋本武広氏によるジュニアベースボールスクール、１２月１２日

（土）に体育協会６０周年事業があります。 

 

 世界遺産のバッヂについて、県に依頼をしたところ提供していただ

きましたので、本日、委員の皆様に配布しております。 

 

 その他ございませんか。 
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 以上の会議録は、学務課長補佐が記載したものであるが、内容に相違

ないことを証明するためにここに署名する。 

 

２番 内山委員                     

 

３番 山本委員                      

福田委員 

 

 

世界遺産対策室長 

 

 

 

 

 

附田委員長 

 

神教育長 

 

 

 

 

附田委員長 

 二ツ森貝塚遺跡について、仮に世界遺産に登録された場合は、遺跡

がどのようになるのか、室長の中にイメージでもあれば教えて下さい。 

 

 世界遺産に登録された事によって、地域の住民の生活がしづらくな

るようなことは避けたいと考えています。 

 また、今、見えている遺跡の部分については、例えば、スマートフ

ォンやタブレットをかざすと、縄文時代の様子が表示されるなどの仕

組みができるのではないかと考えています。 

 

 その他ございませんか。 

 

 町費の臨時教員についてですが、現在、４名配置しておりますが、

来年度の継続の意向を聞いたところ、１名が継続しない意向でしたの

で、新たに小学校の臨時教員を１名募集します。 

 

 

 その他、ございませんか。 

 

 無いようですので、これで本日予定された日程は全て終了しました。 

 よって、本日の会議を閉会します。大変お疲れ様でした。 

 

 

午後２時２５分終了 


